

5.6月号

2021年度

1みのりニュース

“戸籍調査の大切さ”

桜の季節も終わり、そろそろ初夏の日差しが差し込む季節となって参りました。

弊社では高齢者の相続の相談にもものっておりますのでいわゆる「終活」のお話しを聞くことが多いです。最近その中で改めて思うのが戸籍調査の大切さです。

相談者の方は例えば自分の親の相続のことなど、遺言や死後事務など法律的なことを質問なさりますが、自分の親族関係については既に知っているという前提で来られる方が殆どです。

お話しを聞く際に「戸籍調査をいたしましたか？」と伺っても、そのようなことは家族であるし当然知っているから大丈夫と仰る方が多いです。

けれども人生というものは色々なことがございますので、一度ご両親にお願いし、出生から現在までの戸籍などを集めて調査することをオススメしております。

例えば戸籍調査をすることで両親に離婚歴があることがわかり、前の結婚時の子どもが存在することが判明したこともあります。そうするとその子も相続手続きの中に入れてきてしまいます。

また戸籍調査によって調べておきたいのは、自分の知らないところで親戚の誰かが自分の両親と養子縁組していることです。そうすると相続の手続きは、より慎重にならないとなりません。

当たり前だと感じやすい家族関係ですが、ぜひ一度は戸籍調査をし不安要素を減らして頂ければと思います。

1 | 今月のトピックス
みのりニュース

2 | 日々のお悩み相談
みのりの知恵

3 | 日々のあれこれ
みのり日誌

発行所

一般社団法人みのりサポート

〒536-0005

大阪市城東区中央 2-10-18

TEL 050-3707-6516

HP <http://minori-support.jp>

協賛

戸根行政書士事務所

〒536-0005

大阪市城東区中央 2-10-18

TEL 06-6930-3216

HP <http://office-tone.jp>

宇田行政書士事務所

〒622-0002

京都府南丹市園部町美園町 3-13-12

TEL 0771-63-0165

HP <http://uda-gyouseishosi.com>